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CÂMARA MUNICIPAL DE CABO-
PRESIDENTE

INDICAÇÃO N° 15/2017 Em, 16 de janeiro de 2017.
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO O ESTUDO DA 
VIABILIDADE TÉCNICA E OPERACIONAL PARA QUE 
O ESTACIONAMENTO DE VEÍCULOS NA RUA JOSÉ 
RODRIGUES PÓVOAS SEJA FEITO APENAS DE UM 
LADO DA VIA.
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Exm° Sr. Presidente da Câmárá Muhicipai de Cabo Erio.CÇ;

A Vereadora que està subscreve;'atendendoTudo. mais A>'que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma~regimerç/a|,:o-envio, de.expediente ao Exm° Sr. Prefeito
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Municipal, solicitando o estudo da viabilidade técnicaeoperacional.para que o estacionamento 
de veículos na Rua Jòsé Rodrigues Póvoas seja feito'apenas de um ladéf
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Sala das Sessões, |6 cje janeiro de 20J/7..1 1
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\JUSTIFICATIVA: x\

Várias vem sendo as reclamações feitas por cidadãos daquela localidade que estão tendo 
dificuldades de transitar pela Rua citada, principalmente nos horários de pico e na alta temporada, 
devido ao grande fluxo de visitantes na Rua do Biquínis. Nessa Rua, os veículos estão sendo 
estacionados dos dois lados, o,que vem trazendo sérias .dificuldades para quem precisa passar 
pelo local. ■ v ^\s * * /

A boa fluidez do trânsito torna-se prejudicada e'o índice de acidentes toma-se maior por
se tratar de uma Rua estreita, a ser itinerário,do ônibus de Búzios e acesso para cidade de Búzios 
através da estrada do Guriri.

A civilização obriga o cidadão a ter o seu trânsito estruturado e organizado.
É, portanto, dentro de nosso enfoque que solicitamos a aprovação da nossa Indicação.


